

3学期の抱負

3年4組 関根

明けましておめでとうございます。十一日間といういつもより短い冬休みが終わり、僕たち三年生の学校生活最後である三学期を迎えました。残り少ない日々を悔いなく過ごせるよう、三学期では三つのことを意識したいと思います。

まず一つ目、それは勉強です。今年は受験が控えており、もうすぐそこまで迫ってきています。なんとしても、志望校に合格するため、残りの時間を全力で勉強に打ち込み最後まであきらめず努力したいです。

二つ目は健康です。僕は小学校一年生から九年間休んだことがありません。三学期も一日も休まず登校したいと思います。また受験のためにも手洗い・うがい・マスクをしっかりとって万全な体制で臨めるようにしたいです。

三つ目は学校生活です。今年度初めて学級委員となったため、わからないことも多いですが、二年間の生徒会の経験を生かしてみんなをまとめていきたいです。また、一・二学期は楽しみにしていた行事がなくなってしまったり縮小されてしまったりして悔しい思いもありました。しかし、クラスや学年の皆は縮小されてもやることができたということに喜びと感謝の気持ちを持つ人が多くいました。そんな仲間と一緒にいられることを誇りに思い、三学期を悔いの残らないものにしたいです。三学期は勉強を頑張りながらも仲間と過ごす時間を大切に、皆が心から楽しいと思える学校生活を送れるように自分も楽しみながら盛り上げていきたいです。そして、最後の一人の進路先が決まるまでみなで支えていけるクラスにしたいです。

笑顔で卒業式を迎えられるように一緒に頑張っていきましょう。